



Kunst und Justiz



Ein Projekt des Sächsischen Staatsministeriums der Justiz

im Justizgebäude Zwickau

Gerichtsgebäude Zwickau
08056 Zwickau
Platz der Deutschen Einheit 1
Bearbeiter: Kerstin Schmiedel
Tel. (0375) 50 92 820
Fax (0375) 29 16 850
E-Mail: verwaltung-p@agz.justiz.sachsen.de
Az.: E 611-4/10

Zwischen Mut und Verzweiflung - es geht weiter-

unter diesem Titel greift der Fotograf Mathias Richter in einer vom Diakonischen Werk Berlin Stadtmitte e.V. konzipierten Wanderausstellung ein ernstes Thema auf. Überschuldung ist ein verbreitetes gesellschaftliches Phänomen geworden. Man will es zunächst nicht wahrhaben, verschweigt es gerne und gerät unversehens in die Isolation.

Die vom 16. März 2010 bis 30. April 2010 zu sehende Ausstellung will mit ihren 15 Fototafeln den Schleier der Anonymität heben und der Überschuldung ein Gesicht geben. Den Veranstaltern ist es ein wichtiges Anliegen, Betroffene zu ermutigen und ihnen zu helfen, eigenverantwortlich einen Weg aus der Krise zu finden.

Zur Ausstellungseröffnung

am Dienstag, den 16. März 2010, um 16.30 Uhr
im Justizgebäude Zwickau,
Platz der Deutschen Einheit 1
08056 Zwickau

laden herzlich ein

Caritas Verband Dekanat Zwickau e.V.,
Arbeiterwohlfahrt Regionalverband Südwestsachsen e.V.
Landkreis Zwickau – Sozialamt
Amtsgericht Zwickau.

Für die Veranstalter:

Dirk Kirst

Dirk Kirst
Direktor des Amtsgerichts

Arbeitskreis Schuldnerberatung des Landkreises Zwickau e.V.

